

Landesturnfest Weinheim vom 30.05. – 03.06.2018

Turnverein 1894 Zell e.V.

Klein aber fein - so kann man das diesjährige Landesturnfest in Weinheim beschreiben, das allen elf Teilnehmern vom Turnverein Zell sehr gut gefallen hat. Ausgangspunkt war die Dietrich-Bonhoeffer-Gesamtschule in Weinheim, in unmittelbarer Nähe zum Sportzentrum gelegen, wo wir klassisch in einem Klassenzimmer untergebracht waren.

Sofort nach unserer Ankunft am Mittwochabend ging es auch zur offiziellen Eröffnungsfeier des Landesturnfests zum Sportzentrum.

Der Donnerstag war für uns Gelegenheit erste Eindrücke zu gewinnen und uns bei großer Hitze am Nachmittag am Waidsee zu erholen.

Der Freitag stand für uns ganz im Zeichen der Spiele unserer Volleyballer. Unser Team mußten zu ihren Spielen schon sehr früh antreten. Mit zu Beginn drei gewonnenen Spielen (25:3; 25:22; 25:18) und danach zwei verlorenen Begegnungen (14:25; 10:25) belegten unsere Volleyballer einen beachtlichen 3. Platz in ihrer Gruppe. So war das Turnier bereits am Mittag abgeschlossen. Man war nicht traurig darüber, denn unser Team musste zum Teil gegen bedeutend jüngere Mannschaften antreten und hat sich achtbar geschlagen. Es zählt einfach nur das dabei sein und dass man zusammen auf dem Turnfest ist.



Am Abend besuchten wir gemeinsam eine Turngala in Birkenau, einem Vorort von Weinheim. Unter dem Motto „Rock meets Classic“ standen herausragende Sportler auf der Bühne, die eine atemberaubende und beeindruckende Schau aus den Bereichen Turnen, Ballett, Akrobatik, Rhönrad zeigten. Dies war nochmals ein besonderes Erlebnis für alle. Diese Veranstaltung und das anschließende Zusammensitzen bei Bier, Wein etc. rundete das gelungene Turnfest für uns ab.



Der besondere Wettkampf am Samstag-Vormittag bestehend aus Paddeln, Schwimmen und Laufen forderte die Teilnehmer nochmals alles ab. Verstärkt durch 3 Sportler aus Altbach konnten wir bei einem Teilnehmerfeld von mehr als 200 Mannschaften einen Platz im Mittelfeld belegen.



Ein weiterer Höhepunkt war dann am Samstag-Abend angesagt. Die deutsche Faustball-Nationalmannschaft Team 1 gegen Team 2 spielte im Rahmen ihrer Vorbereitung auf die Europameisterschaft im Sepp-Herberger-Stadion. Ein Muss für jeden der Faustball kennt.

Der Festzug am Sonntagvormittag und die anschließende Abschlußveranstaltung mitten in Weinheim beendeten ein gelungenes Landesturnfest.

Freizeitturnier Volleyball Mixed Ü45:

Sönke Maart, Christine Munz, Karl-Ulrich Munz, Martina Münzenmaier, Stanley Sabuni, Elke Weiß, Rean Hiller, Anja Massoth
(Vorrunde 3.Platz)

Der besondere Wettkampf (204 teilnehmende Mannschaften):

137. Turnverein Zell (Zeit 11,37 min.)

